

# *Santiago de Cuba rinde tributo a Mariana Grajales*

---



La Habana, 12 jul (RHC) El pueblo de Santiago de Cuba, en nombre de todos los cubanos, rindió tributo este 12 de julio a Mariana Grajales, en el cementerio Santa Ifigenia, por el aniversario 203 del natalicio de la Madre de la Patria.

Hasta la necrópolis santiaguera llegaron federadas, cederistas, combatientes de la Revolución, estudiantes... para depositar flores ante el monumento erigido en su memoria.

Los acordes de la canción El Mambí también honró a la mambisa, madre de los Maceo, horcón de una familia que se incorporó casi completa a la lucha por la independencia de la nación en la segunda mitad del siglo XIX.

Mariana Grajales nació el 12 de julio de 1815, en Santiago de Cuba, tierra que la vio crecer y luego educar a su numerosa prole, bajo los mismos principios que la sustentaron. **(Fuente: [ACN](#))**



**Radio Habana Cuba**